



Vorstandsmitglieder, die mit dem Verdienstorden des Sauerländer Schützenbundes ausgezeichnet wurden. WP-Bilder'

# Fünf SSB-Orden für verdiente St.-Sebastianus-Schützenbrüder

## Bereits am ersten schönen Tag gab's „Marscherleichterung“

Allagen. Sternförmig hielten die drei Kompanien der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen zum Auftakt des Festes in der Möhnetalhalle ihren Einzug. Von dort führte der erste Weg der Gesamtbruderschaft, erstmals unter dem Kommando ihres neuen Majors, Dieter Beckschäfer, zum Pfarrhaus, um Präses Pastor Ernst Müller offiziell zum Fest einzuladen.

In der feierlich geschmückten Möhnetalhalle bildete die Ehrung langjähriger und verdienter Schützen einen der Höhepunkte dieses Tages. Das silberne Königsjubiläum beginnen in diesem Jahr Georg und Annemarie Risse. Zur Erinnerung wurden dem Jubelkönig ein Orden und der Silberkönigin ein Blumengebinde überreicht.

Für 60jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Franz Severin, er verwaltete zwölf Jahre die Finanzen der Bruderschaft; Josef Schulte (Kampfschulte) und Josef Schröer.

50 Jahre gehören der Bruderschaft Kaspar Korte, Ferdinand Roderfeld, Heinz Hecker, Johannes Kleeschulte, Wilhelm Rusche und Fritz Pelzer an.

Silbernes Schützenjubiläum begingen Willi Scharenberg, Heinrich Rusche, Josef Helle, Werner Berghoff, Wilhelm Gerrenkamp sen. und Rudi Stallmeister.

Eine Urkunde gab es auch für Schausteller Anton Wimmer, der seit 25 Jahren zum Schützenfest nach Allagen kommt und 16 Jahre Mitglied ist. Eine weitere Ehrung wurde den Vorstandsmitgliedern Rainer

Für die Grußworte und das Ständchen des Blasorchesters Allagen bedankte sich der Geistliche und wünschte allen viel Freude an den Festtagen. Aufgrund der hochsommerlichen Temperaturen hatte der Oberst „Marscherleichterung“ gewährt. Am Ehrenmal gedachte der Präses der Opfer der Kriegsjahre und Oberst Schulte legte einen Kranz nieder.

Kleeschulte, Willi Risse, Werner Raatz, Thorsten Gerdts und Martin Nübel zuteil, die mit dem Orden des Sauerländischen Schützenbundes „für Verdienste im Schützenwesen“ ausgezeichnet wurden. Oberst Gregor Schulte, der die Ehrungen vornahm, dankte allen Ausgezeichneten für die langjährige Treue zum Verein und ihre Verdienste.

Inzwischen hatten sich schon viele Gäste und Abordnungen der Nachbarbruderschaft eingefunden, um mit den Allagenern diesen glanzvollen Auftakt zu begehen.

Am gestrigen Nachmittag stand das amtierende Königspaar, Aloys und Roswitha Eickhoff, mit seinem Hofstaat im Mittelpunkt des Festes. Besonderer Anziehungspunkt und ein farbenfrohes Bild: Die große Parade mit den charmannten und strahlenden Majestäten sowie ihrem eleganten Hofstaat auf der von einer großen Menschenmenge gesäumten und mit Fahnen geschmückten Dorfstraße. Am heutigen Montagmorgen wird beim Vogelschießen die Entscheidung fallen, wer die Nachfolge von König Aloys antritt.